

Postula Morena a ex líderes de CNTE acusados de lavado, fraude, robo...

REFORMA / Staff

El ex líder de la Sección 22 de la CNTE, Azael Santiago Chepi, y el ex tesorero, Irán Santiago Manuel, quienes han sido acusados por lavado de dinero, fraude, robo y abuso de autoridad, son candidatos de Morena a la Cámara de Diputados.

Ambos aspirantes acompañaron en el templete al candidato presidencial de ese partido, Andrés Manuel López Obrador, en el mitin que encabezó el domingo pasado en Guelatao, Oaxaca.

Santiago Chepi, quien lideró al gremio magisterial de 2008 a 2012, fue acusado en 2016 por la Procuraduría General de la República (PGR) de lavado de dinero por haber "institucionalizado" los moches al cobrar una cuota a empresas que prestaban dinero a los maestros.

El ex líder magisterial, quien en 2015 también fue postulado por Morena para llegar al Congreso sin conseguirlo, es candidato por el distrito 4 con cabecera en Tlacolula de Matamoros, Oaxaca.

De acuerdo con registros oficiales, en 2017 Santiago Chepi cobró 287 mil pesos por su supuesta labor docente sin haber estado frente a un grupo.

En 2012, cuando encabezaba la Sección 22, fue denunciado ante la Procuraduría estatal por allanamiento de morada, golpes y amenazas de muerte en contra de la profesora María Lorenzo Estrada y Víctor Manuel Roldán.

En tanto, Santiago Manuel, quien de 2012 a 2017 se desempeñó como auxiliar de la Comisión de Pagos de la Sección 22, es candidato plurinominal por el distrito 3.

El ahora candidato fue Jefe de Departamento de Secundarias Generales y subjefe de Trámite y Control del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), cuando estaba bajo el poder de la CNTE.

En 2015, Santiago Manuel fue acusado de haber cometido un fraude por 30 millones de pesos al retener salarios de 250 maestros durante dos años.

Publicaciones locales informaron que tenía cuatro vehículos: un Peugeot, un Honda Civic, una camioneta CVR Honda, así como un Captiva Platina.

SIMBIOSIS

Dos ex dirigentes de la Sección 22 de la CNTE son ahora candidatos de Morena a cargos de elección popular en Oaxaca.

Azael Santiago Chepi

Líder de la Sección 22 de 2008 a 2012

- Acusado por la PGR de lavado de dinero.
- Cobró moches a empresas que prestaban dinero a los maestros.

Aspirante a diputado en el distrito 4

Irán Santiago Manuel

Auxiliar de la Comisión de Pagos de la Sección 22 de 2012 a 2017

- Acusado de fraude de 30 millones de pesos al retener salarios de 250 maestros durante dos años.

Candidato plurinominal por el distrito 3

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 16 de mayo de 2018